



SITZUNG DES STADTRATES
von Freitag, dem 23. August 2019

Anwesend:

Claudia Niessen
Vorsitzende

Philippe Hunger
Katrin Jadin
Catherine Brüll
Werner Baumgarten
Michael Scholl
Schöffen

Dr. Elmar Keutgen
Joky Ortmann
Fabrice Paulus
Kirsten Neycken-Bartholemy
Arthur Genten
Alexandra Barth-Vandenhirtz
Thomas Lennertz
Raphaël Post
Alexander Pons
Simen Van Meensel
Anne-Marie Jouck
Nathalie Johnen-Pauquet
Daniel Offermann
Thierry Dodémont
Lisa Radermeker
Jenny Baltus-Möres
Céline Schunck
Ratsmitglieder

René Bauer
Generaldirektor

Entschuldigt:

Philippe Hunger
Schöffe

Patricia Creutz-Vilvoye
Fabrice Paulus
Alexander Pons
Daniel Offermann
Thierry Dodémont
Lisa Radermeker
Ratsmitglieder

A) Öffentliche Sitzung

Zu 01 Verabschiedung des ausscheidenden Generaldirektors,
Herrn René Bauer

DER STADTRAT,

Herr Generaldirektor René Bauer hat am 1. Januar 1994 sein Amt als Stadtsekretär bei der Stadt Eupen angetreten. Er beendet seine berufliche Laufbahn am 31. August 2019 und tritt in den Ruhestand.

Frau Bürgermeisterin Claudia Niessen begrüßt die anwesenden Festgäste. ---- Zur Verabschiedung des scheidenden Generaldirektors, Herrn René Bauer, bittet die Bürgermeisterin die beiden ehemaligen Bürgermeister, Herrn Dr. Elmar Keutgen (2000 bis 2012) und Herrn Karl-Heinz Klinkenberg (2012 bis 2018), das Wort zu ergreifen.

Als erster gibt Herr Dr. Elmar Keutgen einen Rückblick auf die Zusammenarbeit mit dem Generaldirektor während seiner Amtszeit. Anschließend hält Herr Karl-Heinz Klinkenberg eine Laudatio auf den scheidenden Generaldirektor.

Als letzte der Bürgermeister verabschiedet Frau Claudia Niessen Herrn René Bauer und wünscht im Namen ihrer Kolleginnen und Kollegen, den ehemaligen und aktuellen Mitgliedern des Stadtrates sowie dem Personal dem ausscheidenden Generaldirektor einen wohlverdienten Ruhestand.

Das Gemeindegremium überreicht ihm zur Erinnerung eine gerahmte Widmung mit kolorierten Federzeichnungen, die Motive aus Oberstadt, Unterstadt und Kettenis zeigen sowie einen Gutschein.

Als zuständiger Minister für die Lokalen Behörden lässt es sich Herr Ministerpräsident Oliver Paasch nicht nehmen, anschließend ebenfalls eine Abschiedsrede zu halten.

Der ausscheidende Generaldirektor bedankt sich bei allen Rednern für die guten Wünsche und die Geschenke sowie beim Personal der Stadtverwaltung für die enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit während über 25 Jahren.

Die verschiedenen Fraktionen des Stadtrats schließen sich den Glückwünschen an und händigen ebenfalls ihre Abschiedsgeschenke aus. Desgleichen überreichen die Generaldirektoren der Deutschsprachigen Gemeinschaft ein Präsent, verbunden mit den besten Wünschen für den neuen Lebensabschnitt.

Zu 02 Vereidigung von Herrn Bernd Lenz als Generaldirektor der
Stadt Eupen

DER STADTRAT,

Frau Bürgermeisterin Claudia Niessen bringt zur Kenntnis, dass der Beschluss des Stadtrates vom 18. März 2019, womit Herr Bernd LENTZ, mit Wirkung ab dem 1. September 2019 zum Generaldirektor für die Dauer eines Jahres auf Probe ernannt wurde, gemäß eines Schreibens von Frau Aufsichtsministerin I. Weykmans vom 17. Mai 2019, in Kraft treten kann.

Im Anschluss legt Herr LENTZ in Ausführung des Gemeindedekrets vom 23. April 2018 den durch Artikel 89 vorgeschriebenen Eid ab:

